

Jurisprudence / 2. Procédure pénale

Nr. 7 Bundesgericht, Strafrechtliche Abteilung, Urteil vom 25. Juli 2013 i.S. X. gegen Oberstaatsanwaltschaft des Kantons Aargau – [6B_350/2013](#)

[Art. 129 Abs. 1 StPO](#): Recht auf freie Anwaltswahl.

Die beschuldigte Person ist in jedem Strafverfahren und auf jeder Verfahrensstufe dazu berechtigt, einen Rechtsbeistand mit ihrer Vertretung zu beauftragen. Ersucht die beschuldigte Person um Verschiebung der Hauptverhand-

lung, weil der beauftragte...

Ce document est disponible pour les abonnés ou les clients payants par document.

S'abonner ↔

Acheter ↔

🔑 Login